



Certification en langue allemande

publié le 27/02/2022

Descriptif :

Le 9 mars prochain se dérouleront les épreuves écrites du « Deutsches Sprachdiplom » du KMK. Ce ne sont pas moins de 548 élèves qui y sont inscrits.

Le 9 mars prochain se dérouleront les épreuves écrites du « Deutsches Sprachdiplom » du KMK. Ce ne sont pas moins de 548 élèves qui y sont inscrits.

Pour rappel, retrouvez dans l'article ci-dessous notamment le calendrier des épreuves orales et écrites :

► [Certification 2022 : calendrier des épreuves orales et écrites, modalités d'inscription](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.